



## Musik geniessen, für Haiti spenden



© Lizenzfrei

### **Die Heilsarmee Bülach feiert am Samstag, 22. September ihr Herbst-Fest mit Folk-Band Tuesdays.**

Der Höhepunkt des Herbst-Fests der Heilsarmee Bülach wird das Benefiz-Konzert der Folk-Band Tuesdays sein. Die Kollekte und der Erlös der Festwirtschaft sind wieder für das Schulprojekt der Heilsarmee in Haiti bestimmt.

**Herbst-Fest:** Heilsarmee Bülach, Grampenweg 15, 8180 Bülach, Samstag, 22. September, Konzertbeginn 11.00 Uhr

#### **Autor**

Die Redaktion

#### **Publiziert am**

5.9.2018